

23期常任幹事・畠地です。

「2019年度北辰会幹事会に出席して」



今回は23期幹事4名のうち私を除く他の3名には
予定が重なり、生憎欠席を余儀なくされてしまいました。

事務局から「代理を出してもらっても宜しいですよ!」とお声を掛けて
頂き、善は急げでお二方を一本釣りして都合を付けて頂き、出席して頂きました。

幹事会会議場には「傍聴席」は有りませんが、こうしていつもの幹事さんだけではなく、例え「臨時」と言えども飛び入り参加して頂き、日頃の幹事の活動ぶりをフレッシュな目線でご覧頂き、また「懇親会」では多くの幹事諸氏と親しく情報交換、話に花を咲かせていただき、「ミニ総会」の大いなる「懇親」の場になってくれたのではと喜んでおります。

このお二方から「幹事会に代理出席をして」という感想を寄せて頂きましたので、
ご披露させて頂きたいと思います。

(会場の写真3枚は兼田事務局次長様から提供頂きました。感謝して付記致します)



23期 福島次郎（大阪府吹田市在住）

2019.03.18

卒業後直ぐに北辰会の総会に一人で参加して、話し相手もなく、場違いの所に来たと言う思いしかなく、それからは北辰会の活動に無関心でした。その代りクラスの「ポンコツ会」の運営には少なからず参加しておりました。

総会と幹事会の違いは大きいと思いますが、本日、畠地さんから誘われて参加をさせて頂いてよかったです。

幹事会の運営でお聞きした活動で、各期生ごとの活動を土台として繋がりを深めておられる点と、役員さんの役割分担が明確で、運営もよかったですと関心をいたしました。

欠席者も1名と少なく、熱心に取り組んでおられる皆様の報告を快く拝聴いたしました。特にホームページの運営を熱心に取り組んじられる姿や、会場でのカメラマンの適切な撮影には感心致しました。

料理も多く、会費の金額では貰えないなど、申し訳ない気持ちで遠慮なくご馳走を戴きました。本当にたのしく参加させて頂きました。

また、私も半分現役で活動をしておりますが、皆様の活動を聞いて勉強をさせて頂きました。ありがとうございました。



石垣島で水牛にまたがり若さを
猛アピールする“カーネル”おじさん

